

## スポーツの秋、校内マラソン大会カー一杯がんばった！

10月2日(水)は、32回目を迎える校内マラソン大会が開催されました。穏やかな秋空の下、全員がカー一杯走ったり、応援したりしました。子ども達は、それぞれの目標達成にむけ「苦しさを乗り越えよう」「最後まで一生懸命に走りきろう」と全力を出して頑張ってくれました。大会新記録は出ませんでしたでしたが、とても素晴らしいマラソン大会になりました。



保護者の皆さん、PTA役員の皆さん、ザスパ草津チャレンジャーズの皆さんのたくさんのご協力とご声援、本当に有り難うございました。

### ◇ 各学年入賞者一覧 ◇

学年等	男 子			学年等	女 子				
	順位	名 前	記 録		順位	名 前	記 録		
低学年 800m	1年 生	1位	M・T	3分 47秒	低学年 800m	1年 生	1位	Y・H	4分 08秒
		2位	K・O	3分 59秒			2位	K・M	4分 27秒
		3位	S・R	4分 13秒			3位	T・Y	4分 43秒
	2年 生	1位	S・R	3分 20秒		2年 生	1位	I・S	3分 54秒
		2位	S・I	3分 23秒			2位	A・S	4分 04秒
		3位	S・Y	3分 40秒			3位	K・Y	4分 07秒
中学年 1700m	3年 生	1位	S・H	7分 21秒	中学年 1500m	3年 生	1位	S・S	7分 41秒
		2位	M・Y	7分 56秒			2位	A・R	7分 45秒
		3位	M・S	8分 07秒			3位	M・S	7分 52秒
	4年 生	1位	T・E	7分 06秒		4年 生	1位	I・S	7分 10秒
		2位	S・S	7分 14秒			2位	S・M	7分 30秒
		3位	M・H	7分 36秒			3位	I・M	7分 57秒
高学年 2400m	5年 生	1位	I・H	10分 23秒	高学年 2200m	5年 生	1位	M・S	8分 54秒
		2位	M・T	10分 38秒			2位	K・H	10分 10秒
		3位	A・R	10分 47秒			3位	S・H	10分 18秒
	6年 生	1位	S・Y	8分 59秒		6年 生	1位	N・C	9分 25秒
		2位	K・R	9分 25秒			2位	T・Y	10分 06秒
		3位	Y・J	9分 29秒			3位	O・Y	10分 19秒



# たくさんの講師の方から、すてきな授業を受けました。

## ☆9月27日「草津町クリーンセンター」見学 4年生

4年生は「住みよいくらし」を支える草津町の公共施設について勉強しています。7月には浄水所の仕組みや上下水道の話役場の方より教えて頂きました。9月にはゴミの



処理について、南本町にある「草津町クリーンセンター」へ行き、ゴミの収集の仕方やへらす工夫、焼却所の様子など職員の方よりくわしく教えて頂きました。ゴミの分別がとても大事で、みんなで守っていこうと感じました。たいへんなお仕事ありがとうございます。

## ☆9月27日「生命を育む講座」5・6年生 + 保護者

群馬県助産師会から3名の助産師さんが来校し、「あなたが今生きていること、生まれてくるまでのこと」について、わかりやすいお話とクイズ、体験を通して教えて頂きました。また、草津町の山口さんのご協力により



より実際におなかの中の赤ちゃんの心臓の音を聞かせてもらいました。参加したすべての子どもたちや保護者の方、とても真剣であたたかいまなざしで講座を受けていました。助産師さんから「生きているだけで100点満点」のメッセージと、生命の記念日メッセージシートをいただきました。秋の夜長、あなたが生まれたときのこと、お家でゆっくりとお話し聞いてみてください。

## ☆10月4日「火山の話」5年生

皆さんはわが町「草津温泉」のことをどれだけ知っていますか？日本一の草津温泉は草津白根山という火山があり、そのマグマと溶岩流の奇跡的なバランスで湯畑等から膨大な量の温泉がわき出ているのだそうです。東京工業大学の寺田暁彦先生から、火山のメカニズムや湯釜の水の酸性度実験、学校の孫天狗まで溶岩が流れてきた図などを通してたくさんのことを教えて頂きました。



草津小学校では、「草津のことをしっかり学ぼう」と生活科・総合的な学習の時間を中心に取り組んでいます。例えば、2年生で湯もみを体験し、3年生で中和工場を見学、4年生で芳ヶ平湿地群の環境を学習し、5年生で白根火山を学ぶなど、系統立てて学習を進めています。保護者の皆様、地域の皆様、草津のことたくさん教えてください。よろしくお願いいたします。

### <研修休業日のお知らせ>

11月13日（水）、教職員の研修のため一日小学校を休みとさせていただきます。

実は来年度、「群馬県生活科・総合的な学習の研究発表校」に本校が指定され、現在研究を進めています。今年の発表は伊勢崎市の2つの小学校で行われます。全員の教員で発表会に参加し、学び来年度の研究発表会に生かしていきたいと思っております。ご理解ご協力をお願いします。